



# PT. Mitra Komunikasi Nusantara Tbk

Tanggal : 8 September 2017  
Nomor : 322/MKN-BEI/IX/17

Kepada Yth,  
**PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower 1 Lantai 4  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Attn : **Bapak I Gede Nyoman Yetna**  
Kepala Divisi Penilaian Group 1

Perihal : *Penyampaian Bukti Iklan Pemberitahuan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk*

Dengan hormat,


Sehubungan dengan Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk, yang akan diadakan di Jakarta pada hari Senin tanggal 16 Oktober 2017 dengan Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk, yaitu :

1. Persetujuan Perubahan Pasal 4 anggaran dasar Perseroan antara lain :  
Peningkatan Modal Dasar Perseroan semula Rp. 200.000.000.000,- (dua ratus miliar Rupiah) menjadi Rp. 400.000.000.000,- (empat ratus miliar Rupiah).  
Perubahan Nilai Nominal Saham yang semula sebesar Rp. 100,- (seratus Rupiah) per saham menjadi Rp. 20,- (dua puluh Rupiah) per saham melalui pemecahan nilai nominal saham (Stock Split) dimana 1 (satu) saham lama menjadi 5 (lima) saham baru.
2. Persetujuan untuk melakukan Penambahan Modal Dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMHMETD) yang dapat disertai waran dengan jumlah saham setelah pelaksanaan Stock Split yakni sebanyak-banyaknya 4.000.000.000 (empat miliar) saham dengan nilai nominal Rp. 20,- (dua puluh Rupiah) per saham.
3. Memberikan wewenang dan kuasa kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk melakukan penyesuaian dan/ atau perubahan anggaran dasar Perseroan tentang modal ditempatkan dan disetor penuh setelah pelaksanaan PMHMETD.
4. Perubahan susunan Pengurus Perseroan.

Bersama ini Kami lampirkan bukti Iklan Pemberitahuan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa sebagaimana di Publikasikan melalui 1 (satu) Surat kabar Nasional yaitu harian Neraca, pada edisi Kamis 7 September 2017.

Demikian Informasi yang dapat Kami sampaikan, atas Perhatian serta Kerjasamanya Kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

  
**Jefri Sunaedi**  
Direktur Utama





PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk

**PEMBERITAHUAN  
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA  
PT MITRA KOMUNIKASI NUSANTARA Tbk**

Dengan ini Kami beritahukan kepada Pemegang Saham PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk. (selanjutnya disebut Perseroan), bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut "RUPSLB") di Jakarta pada hari Senin tanggal 16 Oktober 2017.

Berdasarkan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan, panggilan RUPSLB akan diumumkan dalam sedikitnya 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia, yang beredar luas dalam wilayah Negara Republik Indonesia pada tanggal 22 September 2017.

Pemegang saham yang berhak hadir dalam RUPSLB adalah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 20 September 2017 pada pukul 16.00 Wib.

Setiap Usulan Pemegang Saham Perseroan akan dimasukkan dalam Agenda RUPSLB dengan ketentuan memenuhi persyaratan Anggaran Dasar Perseroan, yaitu usul yang bersangkutan: (i) telah diajukan secara tertulis Kepada Direksi oleh seorang atau lebih pemegang saham yang mewakili paling sedikit 5% (Lima persen) dari seluruh jumlah saham dikeluarkan Perseroan; (ii) telah diterima sekurang-kurangnya 7 (tujuh) hari sebelum pemanggilan RUPSLB, yaitu pada tanggal 15 September 2017 dan (iii) menurut pendapat Direksi, usul itu dianggap berhubungan langsung dengan usaha Perseroan dengan mengingat ketentuan lain dalam Anggaran Dasar Perseroan.

Demikian dan terimakasih.

Jakarta, 7 September 2017

PT Mitra Komunikasi Nusantara Tbk

Direksi